

Extractos de Revistas

Estreptokinasa y Estroptodornasa en el tratamiento de la Secreción Vaginal Post-Operatoria

William H. Remine y Thomas R. Murphy. — Mayo Foundation

Extractado de "Proceedings of the Staff Meetings of The Mayo Clinic. Vol. 34. N^o 19. Sept 1959.

La secreción vaginal maloliente que preocupa al médico e incomoda a la paciente en el postoperatorio, se presenta particularmente después de la histerectomía total abdominal y de los reparos del periné e histerectomía vaginal. La colección de sangre, bacterias y material necrótico en la vagina son los responsables del flujo maloliente que puede llegar fácilmente a destruir las reparaciones quirúrgicas.

La estreptoquinasa-estreptodornasa fue empleada en instilaciones locales en 100 casos de pacientes sometidas a histerectomía total abdominal y corrección de cistocele. La indicación para su uso en el postoperatorio fue la presencia de abundante flujo vaginal maloliente. El medicamento fué colocado en la vagina en forma de jalea a través de una sonda y la cantidad fue de una ampolla de Varidasa mezclada a 20 cc. de agua destilada y adicionada de alguna cantidad de jalea lubricante con el fin de obtener una viscosidad que permitiera la permanencia del medicamento en la vagina.

En 87 pacientes así tratadas, la secreción vaginal fue completamente eliminada y en las restantes hubo mucha mejoría que se conservó hasta que se presentó la cicatrización satisfactoria de las mucosas.

En la mayoría de los casos solamente dos instilaciones fueron suficientes.

R. R. G.